

ピアサポーター通信

vol.9

令和5年7月

はるかぜのピアサポーター5名とピアスタッフ1名による

『ピアサポーター通信』です。

今回は「近況報告について」の話です♪



こんにちは。S・Hです。  
私は、季節のせい心身ともに  
少し体調を崩しています。  
皆様はいかがお過ごしですか？  
台所に立ったり、家のことをする  
のが多くなりました。  
自炊とお掃除は充実となりました。  
梅雨の好きなところはあじさい  
がきれいに咲くことです。  
よろしくお願いします。



お久しぶり、初めましての方  
も、こんにちは、  
Oです。近況といいますと、ガ  
ンダムファクトリー横浜に5回  
行って、この文章がのる頃  
は、ダイバーシティ東京でユニ  
コーンガンダムを3回観たこと  
になります。



みなさんこんにちは。はるかぜのKYで  
す。自分は夢という言葉が好きです。  
他人に夢を与えられる人というのは本  
当にスゴいと思います。でも、夢がもしか  
なってしまうたら淋しい気持ちになるかも  
しれない。そうも思います。

HEARTBREAKERS

BE AMBITIOUS !

折れない気持ちを持つうぜ。





おひさしぶりです さー です。  
暑いですねー！  
梅雨の季節は  
いかがお過ごしですか？  
私はゴールデンウィークに高い  
傘を買いました。  
おかげで、雨が降るのが少し  
楽しみになりました。  
夏場は熱中症に気を付けた  
いと思います。



人は色々言うようです  
しかし自力（じりよく）  
です。その自覚です。  
何が、何百、何千の声よ  
りほんとにわかるという  
実感です



はじめまして、ピアスタ  
ッフのY.Sです。  
最近の私のお気に入り  
はスーパー銭湯に行く事  
です。そこでお風呂上りに  
食べる冷やしたぬきそば  
も格別です。

## おしゃべりサロン好評開催中！

みんなで色々なおしゃべりを楽しむ  
おしゃべりサロンが好評開催中です。  
フリートークや、趣味の話、好きな音楽、  
思い出話などいろいろなテーマで話しています。  
第4月曜日14:00～15:00  
第4月曜が祝日の場合第1月曜に変更

